

AMOUR et SEXUALITÉ *au PRISME de* *l'ADOLESCENCE*

Comprendre la vie affective et sexuelle à l'adolescence

Conférence-débat avec

Hélène TROUILLET

formatrice-conseil

Préscillia DEMARCKE

chargée de projet à l'Ireps de Picardie

mercredi 9 décembre, 19h 30

Maison du Théâtre, 8 rue des Majots, Amiens (renseignements : 03 22 71 62 90)

(Entrée libre, réservation recommandée)

Cycle de conférences :
Penser notre présent



Quel sens les adolescents donnent-ils aujourd'hui à leurs émotions ? Quelle définition donnent-ils à l'amour ? Quelle place accordent-ils à la sexualité ? Amour et sexualité sont-ils indissociables ?

Autant de questionnements qui permettront d'ouvrir la discussion autour de la vie affective et sexuelle des adolescents et auxquels les intervenantes se proposent d'apporter un éclairage socio-anthropologique.

Les paroles adolescentes recueillies en Thiérache, dans le cadre d'une recherche-action réalisée en 2014 par le rectorat d'Amiens et l'Ireps de Picardie, laissent entrevoir une confusion entre sentiments amoureux et amicaux, une ambivalence entre engagement et prise de risque, un savant mélange entre amour et sexualité. Cette recherche-action, financée par le conseil régional de Picardie, permet de saisir l'acceptation de l'amour et de la sexualité des adolescents picards dans une perspective de promotion de la santé et de prévention des grossesses adolescentes.

Cette conférence prend place dans la programmation de spectacles La Maison de l'adolescence de la Maison du théâtre.

LA MAISON DU L'ADOLESCENCE

La Maison du Théâtre n'est pas un théâtre de plus. C'est une « Maison ».

C'est la Maison des pratiques théâtrales. La Maison du Théâtre est le Pôle Théâtre d'Amiens Métropole. Elle est chargée de toutes les formes de théâtre, toutes les manières de le pratiquer, sur l'ensemble du territoire d'Amiens Métropole. La programmation par Maison permet, autour d'un thème, de fédérer de multiples partenariats, de favoriser l'aspect participatif, de proposer autre chose que des spectacles, tels que des rencontres, des formations, des colloques, des projets pédagogiques...

La Maison de l'adolescence s'adresse à tous tant il est vrai que notre jeunesse est en nous. Elle rappelle l'engagement de la Maison du théâtre pour les publics scolaires et universitaires, pour la jeunesse en général !

L'INSTANCE RÉGIONALE D'ÉDUCATION ET DE PROMOTION DE LA SANTÉ

Des missions diversifiées :

Mettre à la disposition de tout public un fonds documentaire et des outils en éducation et promotion de la santé et en éducation thérapeutique du patient.

Concevoir, mettre en œuvre et évaluer les modalités de formation initiale et continue à destination des professionnels et bénévoles de la santé, du social, de l'éducation.

Aider les acteurs de terrain (associations, Éducation nationale, milieu pénitentiaire...) à l'élaboration, à la mise en œuvre, au suivi et à l'évaluation de leurs projets.

Diffuser les supports d'information et de communication édités par les organismes nationaux pour la santé et conseiller les acteurs de terrain dans leur choix d'outils.

Mener des actions régionales et locales dans le cadre du projet régional de santé (PRS), des politiques de santé des collectivités locales.

Mettre en place des temps de concertation afin de développer une culture commune en éducation pour la santé.

Être partenaire des différentes instances de concertation en éducation pour la santé.

Concevoir et diffuser des publications et des outils à destination des partenaires afin de les informer sur les actions menées en éducation et promotion de la santé.

Développer la recherche en éducation pour la santé et en éducation du patient.

L' UNIVERSITÉ POPULAIRE D'AMIENS

s'est donné pour objectif de favoriser des échanges de savoirs et des débats d'idées hors des cadres institutionnels ou marchands. Elle se propose, à travers l'organisation de moments de réflexion et de discussion, de contribuer à la délibération citoyenne sur des questions d'intérêt commun, indispensable à une véritable vie démocratique.

PROCHAINES RENCONTRES

Le souci d'apporter une contribution à l'intelligibilité de notre présent (économique, social, politique, culturel) oriente depuis septembre 2014 les thématiques retenues de nos rencontres au cours d'un cycle intitulé « PENSER NOTRE PRÉSENT ».

Notre Drame des Landes, film de Charles Martin-Fréville (UPA), Espace Dewailly salle Jean Cavailès. La projection sera suivie d'un débat animé par le réalisateur, Patrick Thiéry (Picardie-Nature), Sylvain Laporte (journal *Fakir*) le lundi 14 décembre à 20 h 30

« Le Corps, objet ou sujet social ? », conférence-débat menée par Dominique Memmi, autour de la pièce « La Liste » de Jennifer Tremblay, en partenariat avec la Maison du Théâtre, le mercredi 13 janvier 2016.

**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE de l'ASUPA,
samedi 16 janvier à 15 h, salle 3 Espace Dewailly.**

Vous qui êtes adhérent (2015), n'hésitez-pas à venir vous faire entendre !

messagerie électronique : univ.pop.amiens@gmail.com

site web : <https://sites.google.com/site/universitepopulairedamiens/> ebook :

<https://facebook.com/UniversitePopulaireAmiens>

J'ADHÈRE A L'ASUPA

NOM Prénom :

Adresse mail :

Montant de votre cotisation (libre à partir de 1 €):